

田中地区市民運動会開催



大型台風が西日本を縦断して日本海へ抜けるのをはらはらしながら見ていましたが、スピードアップしたおかげで運動会当日には強風の時は過ぎており、開催合図の花火の音が聞こえてほっと胸をなで下ろしました。会員の皆様も、特に競技への出場に胸を膨らませていたお子様や保護者の方も、運動会の実行委員等と同じような心境で台風の通過を願っておられたのではないかと想像した次第です。

参加者枠は13競技1,936名と玉入れ・パン食い競走等の先着順800名の、延べ2,700余名と大規模なもので、出場者募集当初は割当枠を満たせず慌てましたが、関係者各位の協力・努力により運動会当日までには略出場者数を揃えることが出来ました。

朝の見守り活動（交差点での旗振り）



防犯カメラが近隣公園と水辺の公園に設置されました

この度、柏ビレジの公園二箇所にビレジ自治会が設置を要望していた防犯カメラが柏市の補助金交付を受けて設置されました。

一ヶ所は、親子が憩い、柏ビレジの児童達が遊ぶ「近隣公園」と、もう一ヶ所は、柏ビレジの住民が集い、近隣住民も訪れる「水辺の公園」に設置されています。

カメラは11月20日から運用が開始されており、既に設置されている花野井小学校と田中小・中学校の防犯カメラと併せて子供達の安全が更に高められることが期待されます。(防災部 篠谷)

図書室からのお願ひ

水辺の公園の周囲に繁茂している葦の刈り取りは、毎年紅葉時期に合わせて実施されて来ましたが、今年も11月21日に大勢の皆様の参加のもとに行われました。

連絡先:事務局まで(TEL04-7132-1925)



柏ビレジ近隣センター図書室をいつもご利用頂き有難うございます。私達は活動の1つとして新年餅つき大会の時に「古本市」を開き、その利益で新書を買っています。お家で読み終えた本がありましたら寄贈にご協力を願い致します。

(図書サークル代表 高村)

連絡先:事務局まで(TEL04-7132-1925)

水辺の公園

葦の刈り取り

水辺の公園の周囲に繁茂している葦の刈り取りは、毎年紅葉時期に合わせて実施されて来ましたが、今年も11月21日に大勢の皆様の参加のもとに行われました。



刈り取りが済んだ翌日に水辺の公園を観察された「住まいの街並みコンクール」の審査員の方々から素晴らしい景観(左の写真)とお褒めの言葉をいただきました。ご協力ありがとうございました。

(環境維持委員会・水辺の公園部会 福田)

A水路・第三調整池

ポンプ場横の第三調整池と第五公園横のA水路に堆積している土砂の浚渫工事が今月中旬頃から1月末にかけて行われます。この土砂は柏ビレジ内の道路の側溝から降雨時に流出して堆積したもので、現在既に溝砂状態になっており、市役所下水道維持管理課へ早期の浚渫除去を要請していました。

事前の説明では「作業には大型バキューム車を使い、1日3台で2往復程度を予定しており、搬出ルートを通行する際は、振動防止のため時速10km以内で走行する」そうです。搬出ルート(並木通り)に近い方々にはしばらくご迷惑をおかけしますが、よろしくご協力をお願いいたします。

